

De la production totale de 1940, 3,962,129 tonnes, évaluées à \$77,682,566, ont été fabriquées dans les pulperies-papeteries pour leur propre usage dans la fabrication du papier. De ce qui reste, 216,356 tonnes, d'une valeur de \$10,140,497, ont été fabriquées pour la vente au Canada, tandis que 1,112,277 tonnes, d'une valeur de \$61,182,204, ont été fabriquées pour l'exportation. Comme pour le bois de pulpe, une partie du produit fournit, dans cette phase de l'industrie, la matière première pour les phases subséquentes, tandis que le reste a une valeur marchande définie comme pulpe.